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Nº 9112915 EMENTA: REQUISÃ/Ã PROVIDÉNCÍAS PARA,e « ——————— _,NTERVENÇAO NA UA QUE LIGA A ESTRADA
DA LIMEIRINHA A AV. ANGELO ANTONIO
COLAFEMINA, ?ELA LATERAL DO
CONDOMÍNIOSABIA, EM BOMFIM PAULISTA.

Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fui procurado por munícipes do Condominio SABIÁ, em Bonfim
Paulista, solicitando apoio para solução de problemas relacionados com a rua
lateral ao Condominio Sabiá, que liga a estrada da Limeirinha à Av. Ãngelo
Antonio Colafemina, que atualmente não possui asfalto, não sofre manutenções
e está tomada por matos, lixos e entulhos.

Representantes dos moradores informam que reiteradas vezes
estiveram em contato com setores da prefeitura e que por todas elas não /obtiveram informações satisfatórias para o caso. Há o registro de processo sob /o número 02 2016 027331 1 de 15/7/2016. /EXPEDIENTE: Í
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Nos contatos com responsáveis, os moradores sugeriram que a
rua fosse interditada, de forma que não pudesse ser acessada por pessoas que
fazem os descartes clandestinos, mesmo porque a rua não serve usuários na
condição em que se encontra atualmente.

Em diligência ao local dos fatos, verificamos que a rua está
tomada por detritos de toda ordem, lixos, entulhos, restos de jardinagem e
mato. O leito carroçável está parcialmente danificado em virtude de chuvas,
dificultando sobremaneira qualquer tipo de trânsito.

Diante do exposto, solicito que esta Câmara Municipal aprove o

presente requerimento, a fim de que se comunique ao Poder Executivo, para
que seja providenciada a devida análise técnica e sejam adotadas medidas
necessárias para a limpeza e desobstrução daquela via, ou mesmo sua
interdição, atendendo desta forma as necessidades dos munícipes daquela
região.

Requeiro ainda conhecer o andamento do processo e quais são
os entraves que impedem a solução do caso até a presente data, bem como
quais medidas estão sendo adotadas para que se chegue a uma solução
aceitável.

Atenciosamente,

Ribeirão Preto, 10 de maio de 2018.
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